



# クローバー通信

# 第143号



平成31年2月10日発行

〈医療法人社団 佐々木クリニック 介護老人保健施設 クローバー〉

〒191-0054 日野市東平山 3-1-1

☎042-585-8061



## 【 富士山がきれいです 】

寒い日が続きますが、澄んだ空気で青空と白い帽子を被った、すばらしくきれいな富士山を拝めます。

一月はほとんど雨が降りませんでした。31日やっと少しの雨が少し降りましたが、乾いた空気に、巷ではA型インフルエンザが大流行です。日野市内の小中学校でも、学級閉鎖が多々報告されております。

幸い、当施設では、皆様のご協力をいただき、また職員の努力もあって、利用者の皆さんには、ほとんど発生しておりません。これからも、いろいろ工夫してまいります。

ご家族の皆様もお変わりなくお過ごしのことと存じますが、面会等で例年通りにご協力をいただき、ご不便をおかけしております。もう少しのご辛抱を御願ひ致します。

感染防止のため、やや不自由な生活の中でも、保育園ひよこハウス豊田の子どもたちが節分行事などでやってきます。感染予防のため、直接のふれあいは出来ませんが、「ガラス越し」に、子どもたちの節分行事は行われています。こんな工夫で、利用者の皆さんに楽しく、ほほえましいひとときを味わっていただけます。

世の中が忙しく、激しく動いているからこそ、昔の人たちのように四季折々の行事を大切に、日々の生活にメリハリや息抜きをつくる必要があります。そしていろんな世代間交流をできるのが、当施設の特徴です。これからもがんばって続けていきたいと思ひます。

利用者の皆様と職員がいろんな協力・工夫をしながら、日々の生活の中に潤いの時をつくっていききたいと思ひます。

なんでもお金でものが手に入る便利な時代は、人と人の交流が省略されてしまひますが、開設以来、続けてきました「楽しい行事で心温まる人とのふれあい」という当施設の特徴を、これからも大切にしまひます。

今月もよろしくお願ひ申し上げます。

佐々木 榮一

